

Más de 150 bomberos reúne seminario *hazmat* realizado en Quellón

Segunda compañía local encabezó la jornada con presencia de voluntarios de toda la región para capacitarse en emergencias con materiales peligrosos.



EN LA SEDE DEL CLUB TORINO DE QUELLÓN SE REALIZÓ EL SEMINARIO CON MASIVA PARTICIPACIÓN DE VOLUNTARIOS REGIONALES.

Redacción
cronica@aestrellachiloe.cl

Con participación de voluntarios de toda la región se llevó a cabo el fin de semana recién pasado, el Primer Seminario "Incidente Hazmat: Una mirada desde la gestión y hacia la estandarización en la respuesta", organizado por la Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de Quellón en conjunto con la Academia Nacional de Bomberos (ANB).

Más de 150 asistentes tuvo la iniciativa de perfeccionamiento, entre oficiales y especialistas bomberiles, como invitados de otras instituciones. Todos intervinieron activamente en la sede del Club Deportivo Torino de Quellón, en una jornada orientada a fortalecer las capacidades operativas en la respuesta a incidentes con materiales peligrosos y promover procesos de estandarización en el marco del Sistema Nacional de Operaciones.

De acuerdo a lo señalado por Marco Montenegro, pre-



PERMANENTES SON LOS CURSOS Y EJERCICIOS HAZMAT EN LA ZONA.

sidente del Consejo Regional de Bomberos de Chile, el trabajo colaborativo detrás del seminario permitió sacar adelante una actividad que potencia las capacidades del personal en la zona, en busca de abordar de mejor forma estas emergencias.

"Muy agradecido por la invitación, no solo a participar como expositor, sino también por poder colaborar desde la ANB en su formulación. Me voy satisfecho de ver tanta participación de bomberos de la región, lo cual es fundamental para nuestro crecimiento institucional", señaló el directivo.

Por su parte, el superintendente del voluntariado

local, Claudio Obando, valoró el esfuerzo colectivo para desarrollar estas instancias de capacitación. "Estamos muy contentos como institución y orgullosos del trabajo de la Segunda compañía, agradecemos especialmente a todos quienes compartieron sus conocimientos", comentó.

ACREDITACIÓN

Uno de los expositores fue Patricio Guzmán, líder del Grupo Técnico Operativo Hazmat de Bomberos de Chile, quien remarcó la relevancia del seminario como parte del proceso de acreditación.

"Este tipo de actividades permite acercar los estándar-

res del Sistema Nacional de Operaciones a aquellos equipos que aún no están acreditados, es un paso clave para que las compañías entiendan cómo deben prepararse y operar dentro del sistema", explicó la fuente.

Asimismo, el director de la Segunda unidad porteña, Víctor Sandoval, se mostró emocionado por el resultado de meses de preparación. "Fue una actividad muy significativa para nosotros, en la cual contamos con el apoyo de destacados exponentes como Patricio Guzmán, Lilian Magaña y Pablo Fregonara, además de autoridades regionales, por lo que este seminario fortalece nuestro proceso de acreditación y nos impulsa a seguir avanzando", expresó.

La actividad se enmarca en los esfuerzos de estandarización y formación continua impulsados por Bomberos de Chile, reafirmando el compromiso de sus integrantes con la preparación, el trabajo en red y la excelencia operativa en situaciones de alto riesgo como los incidentes *hazmat*. ☉